CONCEJO MUNICIPAL ACTA Nº 133

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 01 de Agosto de 2011, en el salón de reuniones de Alcaldía.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión el Sr. Alcalde, don Israel Urrutia Escobar, actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- Sr. Juan Carlos Aravena González
- Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- Sr. Patricio Ojeda Alarcón
- Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- Sr. Mario Cáceres Ouiroz
- Sr. Rigoberto Espinoza Gutiérrez

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Modificación Presupuestaria Secplan
- Exposición Asociaciones de Funcionarios, Agenda Salarial
- Aprobación donación de cortinas Hogar de ancianos
- Aprobación donación de sillas Junta de Vecinos
- Aprobación Actas

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 16:00 hrs., el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone Víctor Troncoso (S) acompañado por Cecilia Morales, la que explica al Concejo la necesidad de suplementar \$3.000.000.- para el ítem para personas, del Comité de Bienestar, da a conocer el seguro de Salud y dental que tiene los funcionarios y como en este se ocupa casi la totalidad del aporte, quedando muy poco para realizar otras actividades del Bienestar, y que si embargo, en alianza con el Municipio se celebran el día de la madre y del padre, se viajó a Santiago dos veces para participar en un programa de televisión etc. Que es necesario recuperar los dineros facilitados para hacer frente a las actividades que aun quedan en el año. Según Ordinario Nº 276 de 28 de Julio de 2011. Se le hacen más consultas; se vota y se aprueba en forma unánime. Además, el Secplan pide se cree una cuenta por \$10.400.000.- para la construcción e instalación de garitas en varios sectores rurales. Se vota y se aprueba por unanimidad. Se pide la suplementación por este mismo monto y para igual fin; se vota y se aprueba en forma unánime. Según Ord. Nº 279 de 28 de Julio de 2011. Se solicita además un traspaso por \$1.009.924.- para arriendo de vehículos, por dos meses para el grupo del pre-censo. El Concejal Rogazy propone mostrar sus rostros en la TV para que la gente los identifique. Según Ord. Nº 280 de 01 de Agosto de 2011; se vota y se aprueba en forma unánime.

EXPOSICION DE LAS DOS ASOCIACIONES DE FUNCIONARIOS DE LA MUNICPALIDAD

Están presentes Patricio Vergara y Carlos Soto, de la Asociación Pablo Neruda y Miguel González y Víctor Troncoso de la Asociación de Funcionarios; Patricio Vergara señala que se le dejó una carta al Presidente de la República el 28 de Julio, sobre la "agenda salarial" que da cuenta de que los funcionarios municipales se encuentran en una situación de desmedro en relación con el resto del sector público; que contempla 8 temas a tratar; se hace entrega de documento de 20 carillas al Sr. Alcalde y Concejales, se les pide su apoyo en estos temas.

Alcalde y Concejales, se les pide su apoyo en estos temas.

El Concejal Cáceres comenta que para él hay un problema con las plantas municipales; a lo que Miguel González afirma que la última vez que se modificó las plantas fue en el año 1994, desde allí solo ha habido reemplazos por jubilación o muerte; sin embargo ese tema no está dentro del petitorio actual.

Se les consulta la opinión sobre el artículo 1212, a lo que Patricio Vergara señala que existe una mesa tripartita que está trabajando en el tema; que al enviarse en el gobierno pasado el proyecto hacía que los funcionarios perdieran estabilidad laboral (no inamovilidad como alguien pudiera pensar)

Concejal Rogazy pregunta que trabajo se ha hecho a nivel parlamentario; el Sr. Alcalde responde que se ha pedido apoyo, pero él ve que las cosas no caminan; recuerda que para el último Congreso de Alcaldes se armó una comisión, pero que no ha sabido ningún resultado.

El Concejal Cáceres se retira por grave estado de salud de su nieto, que le es comunicado en este instante.

Concejal Ojeda valora que la carta se le entregue al Presidente, pues a él corresponde la iniciativa. Concejales Aravena, Rogazy y Espinoza señalan que luego habrá que conversar con los parlamentarios para obtener su apoyo. Los dirigentes señalan que se está en una etapa de difusión del petitorio, para luego seguir con otras instancias. Piensan que en 10 días podría haber una respuesta. Agradecen el haber sido escuchados y se retiran.

APROBACION DE DONACION CORTINAS PARA HOGAR DE ANCIANOS

Se somete a votación la donación de 10 cortinas dadas de baja en el municipio para el Hogar de Ancianos San José. Se aprueba por unanimidad.

APROBACION DONACION SILLAS PARA JUNTA DE VECINOS Nº 42 SANTA MARIA DE PERQUILAUQUEN

Se somete a votación la donación de sillas para ser usadas en la sede de la Junta de vecinos Nº 42; se aprueba por unanimidad.

APROBACION ACTAS

Queda para próxima sesión

VARIOS

Concejal Ojeda comenta de basural que hay en calle Igualdad Sur, camino a Santa Delia, donde la gente va a botar basura, también en el Sector de Los Corrales; consulta por la posibilidad de comprar contenedores del tonelaje adecuado para que las personas depositaran en ellos la basura y que el camión recolector pasara a retirarlos periódicamente. Señala que dejan somieres, lavadoras, neumáticos, etc. El Sr. Alcalde señala que habría que pensar bien donde y cómo hacerlo para que resultara y no se transformara en lugares de acopio de basura para siempre y sin ninguna regulación. El Concejal Rogazy comenta que él hace tiempo propuso un operativo mayor en toda la ciudad en que con camiones todas las personas pudieran sacar a la calle aquello que quieren botar; que se podría separar en fierros, por ejemplo y venderlos y recuperar así algo del gasto que involucra este operativo. El Sr. Alcalde recuerda todas las veces que se han limpiado varios caminos rurales y que la gente vuelve a botar cosas en ellos, cree que hay un problema serio de educación. Concejal Espinoza señala que hay que tomar medidas en lo inmediato y otras a largo plazo; el operativo lo ve como algo bueno, propone hacerlo 1 vez al mes, por tres meses; y a largo plazo generar puntos limpios, dentro y fuera de la ciudad, separar los vidrios de los cartones y los fierros, vender lo vendible, etc. El Sr. Alcalde recuerda que se logró que un camión fuera a recoger desechos a San Lorenzo, pero que no existe un plan sistemático, que Jairo Ibarra estuvo trabajando en la disposición de residuos domiciliarios, pero iba enfocado más a estaciones de transferencia, utilizar el compostaje etc. Cuando este profesional regrese se le podría consultar su opinión sobre estas propuestas.

Concejal Ojeda consulta la posibilidad de ensanchar la vuelta de calle Dos Sur esquina Igualdad; el Sr. Alcalde señala que se ofició a vialidad por el tema de los hoyos de esa esquina. El Sr Concejal agrega que también hay problemas con los talleres mecánicos que estacionan los vehículos afuera, lo que entorpece aun más el giro, pide señalética que impida estacionar; y también en calle

Igualdad con Arturo Prat. Se oficiará al Jefe de Tránsito.

Continúa el Concejal Ojeda, señalando que se hacen fumigaciones que dañan las colonias de abejas, consulta quien da los permisos; Concejal Rogazy le comenta que esto está prohibido y que es

el SAG el que regula la materia.

En otro aspecto el Concejal Ojeda comenta que ha tenido contacto con alumnos de 5º año de odontología de la Universidad Andrés Bello que se les presentó la idea de venir a Parral, ellos tienen clínicas móviles y podrían venir a fin de año, a apoyar las listas de espera, solo tenemos que ofrecerle alojamiento; se felicita la idea; se puso en contacto con el Director de Salud, Daniel Ruiz para su coordinación y el diagnóstico de nuestras necesidades.

Concejal Rogazy también señala que hay personas complicados en los consultorios, ya que se le ha informado que éstos permanecen cerrados y que la gente debe esperar afuera, al frío que se abran cuando tienen guardias que podrían abrir las puertas,. El Sr. Alcalde le contesta que él preguntó por esta misma información y se le respondió que si se abren las puertas, y que él espera que todo mejore con la nueva directora del Cesfam.

Concejal Espinoza solicita la reparación de la garita de Paso Hondo que está en pésimas condiciones. El Concejal Benavente suma a esta petición la falta de una garita en el Cesfam Arrau

Méndez.

Concejal Benavente se muestra preocupado por la gran cantidad de perros vagos, pide se contacten con San Javier que habría tenido un plan de esterilización. Agrega que Chillán también lo tiene.

El Concejal Rogazy señala que propuso al Concejo cambiar el sentido del tránsito de la Alameda, y que él encuentra que es una buena solución, además de hacer que los buses entren por calle Buin hasta la Alameda, para descongestionar la esquina de calle Igualdad con Dos Sur. El Sr. Alcalde comenta que él no le ve el beneficio a cambiar el sentido de la Alameda, que va a producirse lo mismo que hoy día. Sí le parece que los buses que vienen del sur entren por Buin y no por calle Igualdad.

Concejal Rogazy anuncia tema delicado en Salud; y que es que no se llevaron para analizar las muestras de los paps efectuados a muchas mujeres de la comuna. Sabe que se le informó tarde al Doctor Ruiz. El Sr. Alcalde le agradece la preocupación y le señala que él ya estaba en conocimiento de aquella grave situación por lo que se tomaron las medidas para el más rápido envío a su análisis. Juan Agrega que un segundo problema es la detección de un caso de sida en donde él sabe que no se aplicaron los procedimientos correctos. El Sr. Alcalde le señala que también estaba en conocimiento, que se detectó y se derivó al Hospital pero que la persona afectada pidió reserva de su nombre. Concejal Rogazy insiste en que él tiene entendido que no se respetó el protocolo ni en el Departamento de Salud ni en el Hospital. El Alcalde se compromete a darle una respuesta directamente al Concejal.

Concejal Rogazy señala que llamó a Javier Carvallo por el tema de la basura, ya que un funcionario de esa empresa acusó que no estaban funcionando los dos camiones que debe haber; Se le indica que está bien llamar para poder fiscalizar mejor, y que Nelson Arias que es el encargado de ese tema ha estado fiscalizando.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 18:30 hrs.

ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO SECRETARIA MUNICIPAL